
私立大学図書館協会西地区部会京都地区協議会 
2010年度春期京都地区協議会（第 136回）議事要録 

 
開催日  ：  2010年 4月 28日（水） 13:45～15:45 
開催場所 ：  京都外国語大学 国際交流会館 4階 941教室 
出席校  ：  30校 39名 
欠席校  ：  金沢学院大学、畿央大学、京都造形芸術大学、近畿大学農学部、金城大学、 
       種智院大学、聖泉大学、高岡法科大学、富山国際大学、びわこ成蹊スポー 

ツ大学、北陸学院大学、北陸大学（内 11校委任状提出） 
 
司会  ：  当番校 京都外国語大学付属図書館 勝山則子 
 
１．開会挨拶 当番校 京都外国語大学付属図書館 館長 下村秀則 
２．議長選出 会則に基づき次回秋季京都地区協議会当番校の京都学園大学・清水漸氏を

選出。議長より、この会は出席館数 30、委任状 11にて成立している旨の報
告がなされた。 

 
３．議 題 
 （１）報告事項 
   ①2009年度私立大学図書館協会会務報告について 

理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
配付資料 5～81ページに基づき報告があり、了承された。 

 
②2009年度西地区部会会務報告について 

理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
配付資料 82～109ページに基づき報告があり、了承された。 

 
③2009年度西地区部会会務報告について 

理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
配付資料 110～115ページに基づき報告があり、了承された。 

 
④2009年度京都地区協議会相互協力連絡会会務報告について 

議長校 京都学園大学図書館 清水 漸氏 
同日 13時から開催された春期相互協力連絡会（第 38回）の報告が了承された。 

 
⑤京都地区協議会ホームページ運営委員会よりの活動報告について 

HP運営委員会委員長 立命館大学図書館 安東 正玄氏 
配付資料 116～119ページに基づき報告があり、了承された。 



⑥成美大学の館名変更報告について 
理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 

配付資料 120ページに基づき報告があり、了承された。 
 
⑦大学図書館近畿イニシアティブの活動報告について 

近畿イニシアティブ運営委員館 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
配付資料 121～200ページに基づき報告があり、了承された。 

 
 （２）協議事項 
   ①2010年度京都地区協議会事業計画（案）および予算（案）について 

理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
配付資料 201～202ページに基づいた説明があり、了承された。 

 
   ②研究（修）会の見直しについて 

理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
添付資料「京都地区協議会の研究・研修会の見直しについて（案）」に基づき、

説明があり、研究（修）会の開催及び内容について検討する委員会を設置するため

に京都地区協議会会則の改正が提案され、承認された。 
 
 （３）確認事項 
   ①2010年度大学図書館近畿イニシアティブ委員の派遣について 

理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
配付資料 203ページに基づき報告があり、確認が行われた。 
＜訂正箇所＞ 
・203ページ 4行目 （2006～2009年度）→（2006～2010年度） 

  
   ②2010年度京都地区協議会加盟大学一覧について 

理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
配付資料 210ページに基づき報告があり、確認が行われた。一部資料訂正あり。 
＜訂正箇所＞ 
・210ページ 21「京都ノートルダム女子大学学術情報センター図書館」の住所 

   （左京区市下鴨）→（左京区下鴨） 
   ③理事校、当番校等のローテーションについて 

理事校 京都女子大学図書館 亀塚 修氏 
配付資料 212～218ページに基づき報告があり、確認が行われた。 

 
 （４）承合事項 
    なし。 



 （５）その他 
   今回の協議会全体を通じての質問があり、内容は下記の通りである。 
   ＜質問１＞花園大学 福島丞氏より 
     今回研究（修）会の見直しについて、新たな委員会の設置とそれに伴う協議会

会則の変更が承認されたが、この委員会は各加盟校の研究（修）会への負担を軽

減させるためのものであると認識してよいのか。また委員校の選出はどのように

考えているのか。 
＜回答＞京都女子大学 亀塚修氏より 
まず会則を変更し、検討委員会を設置する。相互協力連絡会の問題と関連して、

検討委員会で協議し、秋期協議会で細則の提案を理事校中心に提示できればと考え

ている。委員校の選出に関しては 2010年度の役員校を委員校として選出したい。 
＜質問２＞花園大学 福島丞氏より 
委員会は研究（修）会の見直しがなされ、各加盟校の負担が軽減されたあとも継

続して存続されるものなのか。 
＜回答＞京都女子大学 亀塚修氏より 
研究（修）会の見直しに関する委員会の具体像はまだ白紙の状態である。協議会

の見直しは非常に重要な問題であるので、今後運営委員会を中心に議論を行い、各

加盟館からのご意見を是非頂戴したい。 
＜質問３＞奈良大学 奥野貞介氏より 

204ページの「京都地区協議会における大学図書館近畿イニシアティブ委員の選
出方法についての申し合わせ事項」において、京都地区協議会及び同相互協力連絡

会の役員校数の内、相互協力連絡会委員校の 5校とは何を根拠とされているのかを
教えていただきたい。 
＜回答＞京都産業大学 天笠洋一氏より 
相互協力連絡会委員校の数は世話人館 5校がそれにあてはまる。相互協力連絡会

で配布した資料８「2010年度 相互協力連絡会世話人会名簿」を参照していただき
たい。 

 
４．閉会挨拶 当番校 京都外国語大学付属図書館 勝山則子 
               
                                      以上 


